



Procès-verbal de l'assemblée générale ordinaire du 09 juillet 2022

Ordre du jour

1. Mot de bienvenue
2. Lecture et approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale
3. Rapport d'activité 2021 - 2022
4. Lecture et approbation des comptes 2021
5. Elections statutaires
6. Présentation de l'exposition 2022 de la Fondation Edouard Vallet
7. Divers

1. **Mot de bienvenue**

Mme la Présidente Claire Joudié-Papon ouvre l'assemblée à 15h00, salue les 24 membres présents et les remercie de leur intérêt pour l'Association des Amis de la Fondation Edouard Vallet.

Une pensée particulière pour Michel Luisier et sa famille.

Plusieurs personnes se sont excusées :

Annick Milon, Valérie Savioz, Odile Perruchoud, Véréne et Gabriel Montani, Nicolas Rudaz, Fabrice Theytaz, Pierre-Alain Massy, Martine et Nicolas Hofstädter, Jean-Michel Eggen, Patricia Bourdin, Anne-Marie Babel, Sylvie Ammann, Alain et Judith Venetz, Gaby Salamin, David Luisier.

2. **Lecture et approbation du procès-verbal de la dernière assemblée générale**

Le PV de la dernière assemblée sera déposé sur le site de la Fondation. Mme Joudié-Papon demande à l'assemblée si la lecture est souhaitée par une ou l'autre personne présente.

Personne. Le PV est approuvé.

Quelques exemplaires papiers sont à disposition si nécessaire.



3. Rapport d'activité 2021 – 2022

Mme la Présidente fait un rappel historique de l'association, de sa création à aujourd'hui :

En 1991, la Société de Développement de Vercorin, avec l'aide de la commune de Chalais, acquiert la collection quasi complète de l'œuvre gravée du peintre Edouard Vallet et, le 22 février 1994, est constituée l'Association Edouard Vallet Vercorin qui a pour mission de faire connaître l'artiste et d'organiser des expositions pour valoriser son œuvre.

Ainsi plusieurs expositions ont été mises sur pied depuis et, dès 1997, l'idée de créer un musée dédié au peintre Edouard Vallet, dans le village de Vercorin, est avancée par l'Association, emmenée par son président d'alors. Plusieurs projets ont été proposés, sans toutefois aboutir.

Finalement en juin 2013, grâce surtout à la générosité des descendants du peintre qui firent don de la maison en constituant la Fondation Edouard Vallet mais également avec la contribution de l'Association, de la commune de Chalais et de divers donateurs institutionnels et privés, la maison restaurée du peintre est inaugurée et devient un lieu culturel à Vercorin.

Grâce à l'apport de l'association, les expositions sont proposées gratuitement au public. En étant membre de l'association, vous bénéficierez d'avantages particuliers : invitations aux vernissages, remise des catalogues d'exposition, visites commentées, rabais sur divers produits. Vous contribuerez surtout de manière tangible aux activités de la Fondation Edouard Vallet, permettant ainsi de présenter au public des expositions de qualité dans un environnement unique.

A noter que deux membres du comité de l'association siègent au sein du conseil de fondation.

4. Lecture et approbation des comptes 2021

Notre caissier, M. John Renggli, donne lecture des comptes (pour un aperçu détaillé, veuillez-vous référer au document annexé à ce PV)

En résumé l'exercice laisse apparaître un léger bénéfice de l'ordre de **CHF 2'218.30.-**

Les comptes ont été contrôlés et approuvés par les vérificateurs MM Albert Métrailler et Eric Rudaz (cf. rapport annexé au PV)

L'assemblée approuve et donne décharge des comptes à l'unanimité.



5. Elections statutaires

Tous les membres du comité se proposent de rester en place pour un nouveau mandat dans la configuration actuelle, à savoir :

- Mme Claire Joudié-Papon, Présidente
- Mme Odile Bongli, membre
- M. John Renggli, caissier
- M. Claude Castagna, secrétaire

L'assemblée accepte par acclamation ces candidatures.

Mme Joudié-Papon remercie l'assemblée pour sa confiance.

Les vérificateurs, à savoir MM Eric Rudaz et Albert Métrailler sont également confirmés dans leur fonction.

6. Présentation de l'exposition 2022 de la Fondation Edouard Vallet

Mme Françoise Luisier, petite-fille d'Edouard et Marguerite Vallet nous parle de l'exposition 2022.

Cette exposition avait été initiée par Michel Luisier. Nous avons dû reprendre le flambeau et cela n'a pas toujours été simple.

Il vous sera loisible de découvrir des œuvres de Marguerite Vallet, de son père et sa sœur, également artistes.

Un regard contemporain est apporté par Katerina Samara, sur l'œuvre de Marguerite Vallet.

Nous espérons que vous éprouverez du plaisir à découvrir cette exposition.

Pour 2023, rien n'est encore totalement défini, raison pour laquelle il n'est pas possible d'en parler pour le moment.



Mme Luisier tient encore à remercier le comité et les membres de l'Association des Amis de la Fondation Edouard Vallet pour le travail et le soutien apporté tout au long de l'année.

7. Divers

Mme Joudié-Papon rappelle l'importance à recruter de nouveaux membres afin de pérenniser notre association.

Il est également répondu à une question de l'assemblée en relation avec la différence qui existe entre la Fondation et l'association.

Mme Bonggi demande si le choix des gravures en vente a été étoffé. M. Renggli répond par l'affirmative.

M. Jean-Christophe Romailier propose au comité d'envisager la création d'un « club des 1000 » et est prêt à être le premier membre !

Le comité va envisager la chose.

La parole n'est plus demandée, Mme Claire Joudié-Papon clôt l'assemblée à 15h30 et invite les personnes présentes à un apéritif dans les jardins de la maison Vallet et à assister au vernissage de l'exposition 2022.

ASSOCIATION DES AMIS DE LA FONDATION EDOUARD VALLET

La Présidente :

Claire Joudié-Papon

Le secrétaire :

Claude Castagna